



28 septembre 2023 :

Deux outils pour progresser dans la conversion écologique

Avec Jean- Yves Leborgne et Guy Rougerie, prêtres du Prado

Au cours du mois de la Création (1er septembre - 4 octobre), Jean-Yves Leborgne et Guy Rougerie nous feront découvrir deux outils que nos différentes Églises chrétiennes se sont données pour accompagner la conversion écologique de chacun et de chaque communauté. Ils mettront en valeur : Le Label Église Verte et la plateforme d'actions Laudato si'.

« Pour proposer une relation saine avec la création comme dimension de la conversion intégrale de la personne, souvenons-nous du modèle de saint François d'Assise. Cela implique aussi de reconnaître ses propres erreurs, péchés, vices ou négligences, et de se repentir de tout cœur, de changer intérieurement »

« Pour réaliser cette réconciliation, nous devons examiner nos vies et reconnaître de quelle façon nous offensons la création de Dieu par nos actions et notre incapacité d'agir. Nous devons faire l'expérience d'une conversion, d'un changement du cœur ». Laudato si' 218

- **Qu'est-ce que le Label Eglise Verte :**

Il s'adresse aux communautés chrétiennes qui veulent s'engager pour le soin de la Création : paroisses, Églises locales et aussi œuvres, mouvements, monastères, associations, congrégations apostoliques, établissements chrétiens, familles et jeunes (collège-lycée / 18 ans et +).

Avec des outils : Eco-diagnostic, des fiches pratiques pour progresser, des ressources.

- **Qu'est-ce que la plateforme Laudato Si' :**

La plateforme d'action Laudato Si', une initiative du Dicastère pour le Service du Développement Humain Intégral, s'inspire de l'encyclique. Elle donne à l'Église les moyens de trouver des solutions réelles et durables à la crise écologique. Ce programme, qui ne cesse de se développer, aide les participants à élaborer des plans d'action sur mesure pour atteindre un seul objectif : des actions concrètes pour protéger notre maison commune.